



Lang Christian

Wenn es um die Sanierung historischer Gebäude geht, kommt stets er zum Einsatz: Christian Lang. Der 52-Jährige gehört zu Basels bekanntesten und einflussreichsten Architekten. 1985 gründete er die «Villa Nova Architekten AG», wo er heute als geschäftsführender Architekt und Verwaltungsratspräsident fungiert. Zum wohl grössten Coup seiner Karriere gehört die Renovation und Erweiterung des Basler Grand-Hotels Les Trois Rois, die über zwei Jahre in Anspruch nahm und 2006 fertiggestellt werden konnte. «Das war eine wirkliche Herausforderung, aber es hat sich gelohnt», sagt er. Auch beim umstrittenen «Club de Bâle» spielte er architektonisch die Hauptrolle. Aufgewachsen ist der heute dreifache Familienvater übrigens direkt beim Rheinbad St. Johann.